

16 Provinces

Haut-Ogooué/Franceville/Armée de terre

Trois officiers du 2e régiment parachutiste à la tête des compagnies d'infanterie



Photo : N.O

La cérémonie a eu lieu en présence du commandant de la 4e région militaire, le lieutenant colonel Dieudonné Gnamangongo.



Photo : N.O

Le lieutenant Eurard Mazières Lengama prenant les commandes de la 2e compagnie.



Photo : N.O

Le capitaine Ralph Thierry Ondo Nzue (gauche), désormais commandant de la première compagnie.

N.O.

Franceville/Gabon

TROIS officiers du 2e Régiment parachutiste, sis au camp Djoué Dabany à Moulendé, non loin de Franceville, chef-lieu du Haut-Ogooué, ont officiellement pris le commandement des trois compagnies d'infanterie de troupes aéroportées de cette unité, au cours d'une cérémonie officielle présidée par le lieutenant-colonel Adolphe Yonghan, commandant dudit régiment. C'était en présence du lieutenant colonel Dieudonné Gnamangongo, commandant de la 4e région militaire, dont le deuxième régiment fait partie intégrante, et d'autres officiers supérieurs.

Le capitaine Ralph Thierry Ndong-Ondo Nzue et les lieutenants Eurard Mazières Lengama et Davy Nguema Biyoghe ont pris les rênes, respectivement des première, deuxième et troisième compagnies.

La cérémonie relative à ces installations a été marquée par la remise



Photo : N.O

Le lieutenant Davy Nguema Biyoghe recevant le fanion du pouvoir de la 3e compagnie.

de fanions aux promus, comme marque de leur autorité au sein des différentes compagnies désormais placées sous leurs responsabilités. Plus ancien dans le métier de parachutiste et commandant du 2e régiment, le lieutenant-colonel Adolphe Yonghan a précisé les missions qui les attendent, ainsi que les défis à relever. Non

sans donner quelques conseils d'usage : « *Vous devez être disponibles, faire preuve de discipline et de rigueur, car l'armée repose sur ces trois piliers. Vous êtes maintenant au pied du mur et tous les regards sont rivés vers vous. Nous autres, nous achevons nos carrières, c'est à vous de prouver que vous pouvez assurer la relève* », a sou-

ligné Adolphe Yonghan. Le capitaine Ralph Thierry Ndong Ondo Nzue, promu commandant de la première compagnie, est titulaire d'un Diplôme d'études universitaires générales (Deug) obtenu à l'université nationale du Bénin. Entre 2003 et 2005, il intègre l'École nationale supérieure des armées au Bénin, avant

de suivre une formation appliquée au Maroc en 2008 et en 2012. Il est décoré de la médaille de Minusca (Onu), de la Misca (Union Africaine) et de la médaille militaire entre 2014 et 2015. Le lieutenant Eurard Mazières Lengama, nouveau commandant de la deuxième compagnie est, quant à lui, un produit du Prytanée de

Saint-Louis du Sénégal. Il a étudié à l'École nationale supérieure des armées du Bénin de 2003 à 2005. Il est titulaire de plusieurs diplômes militaires, parmi lesquels celui d'Application obtenu à l'École d'application de l'infanterie de Thiès au Sénégal, avant d'être promu chef de section TAP de l'école des troupes aéroportées de Pau en France. Il est médaillé de la Micopax.

Enfin, le lieutenant Davy Nguema Biyoghe est titulaire d'un diplôme universitaire en informatique, obtenu à l'Institut supérieur technologique en 2005, après l'obtention de son baccalauréat. Il a tour à tour étudié à Thiès au Sénégal, en tant qu'élève officier, au Maroc en Cours d'application.... En 2013, il a bénéficié des cours de perfectionnement en Trans au Maroc. Avant sa promotion actuelle, il a passé quinze mois en République Centrafricaine dans le cadre de la Misca, puis de la Minusca. Il est décoré de la médaille militaire, de la médaille de l'Union Africaine et de celle de l'ONU.

Ogooué-Ivindo/Ovan/Activités des parlementaires

Marie-Madeleine Ngningone Anda en soutien aux jeunes

AN

Libreville/Gabon

« **IL** vaut mieux apprendre à quelqu'un à pêcher que de lui donner du poisson ». Le député du 2e siège du département de la M'voung, Marie-Madeleine Ngningone Anda, voudrait que les jeunes de son rayon politique fassent leur cette maxime chinoise.

Pour ce faire, le parlementaire s'attelle à recenser des besoins



Photo : Adjaï NTOUTOUME

La députée Ngningone Anda entourée de quelques bénéficiaires.

allant dans le sens de leur bien-être. Ainsi, depuis 2009, plusieurs d'entre eux ont bénéficié gratuitement des financements pour des cours du permis de conduire dans les auto-écoles de la place. En outre, plus d'une trentaine sont, aujourd'hui, sur le marché du travail. Certains à leur compte personnel, et d'autres dans des entreprises, voire en qualité de chauffeur de transport urbain ou suburbain.

Pour la députée d'Ovan, cet appui est la maté-

rialisation de la politique du chef de l'État qui vise à faire accéder la jeunesse au monde de l'emploi, qui est un moyen efficace de lutte contre la pauvreté et la précarité. Participant ainsi, de manière efficiente, à l'épanouissement de leurs familles et au développement économique de notre pays.

Les heureux bénéficiaires ne manquent pas de remercier leur élue au palais Léon-Mba pour cet élan de générosité sans cesse renouvelé.